

Presse Nationale

> Politique



Ouattara échange avec des Présidents africains à Dakar

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, est à Dakar depuis lundi 1er avril 2019 où il a assisté à l'investiture du Président élu du Sénégal, Macky Sall hier, mardi 2 avril 2019. En marge de cette cérémonie, Alassane Ouattara a eu des entretiens, le lundi 1er avril 2019 à Dakar, avec les Présidents Denis Sassou N'Guesso du Congo, Sahle-Work Zewde d'Ethiopie et George Weah du Libéria.

> Economie



Coopération : Tony Blair salue les performances de l'économie ivoirienne

Au sortir d'une audience le 2 avril 2019 à Abidjan, avec le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, l'ex-Premier Ministre britannique Tony Blair a salué les performances de l'économie ivoirienne. Selon Tony Blair, les présents résultats socio-économiques ont été rendus possibles grâce au grand leadership du Président Alassane Ouattara. Toutes choses qui maintiennent le pays dans son rôle de moteur de l'économie sous-régionale.



Finances publiques : L'Etat relance la vignette pour les véhicules administratifs

Dans un communiqué en date du 28 mars 2019, la secrétaire générale du gouvernement par ailleurs présidente de la Commission de gestion des véhicules administratifs, Éliane Atte Bimanagbo, a annoncé la reprise de la délivrance des vignettes autos. Ainsi les utilisateurs de véhicules administratifs sont invités à se procurer, incessamment, la vignette administrative au titre de la gestion 2019. Ces vignettes sont disponibles, depuis le 1er avril. Cette opération a pour objectif de recenser tous les véhicules administratifs afin de mettre à jour le parc automobile de l'Etat. Elle permettra également de faire un contrôle sur leur utilisation rationnelle. L'opération prend fin le 30 juin 2019.



Bouaké, transport : Le Haut conseil du patronat a reçu deux véhicules du ministre Amadou Koné

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a procédé à la remise de deux véhicules de types 4x4 aux responsables des délégations du Haut conseil du patronat des entreprises de transport routier de Côte d'Ivoire de Bouaké et de Yamoussoukro. La cérémonie de remise, qui s'est tenue, le 31 mars 2019 à Bouaké, a été l'occasion pour le ministre d'indiquer qu'environ 1000 milliards de FCFA ont été investis dans le domaine portuaire pour permettre au port d'Abidjan d'être le 2e port le plus compétitif d'Afrique. Il a par ailleurs promis que d'ici à fin 2019, 800 autres véhicules seront mis à la disposition des transporteurs dans le cadre du renouvellement du parc automobile initié par le gouvernement.



Tourisme intérieur : Siandou Fofana en immersion dans le Gbêkê

Co-parrain de la 1ère édition du Festival "Bouaké Oufè" qui a eu lieu du 29 au 31 mars 2019, le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a échangé avec ses collaborateurs régionaux sur la problématique du développement du tourisme local. Au cours de la visite qu'il a effectuée à la Direction régionale du Tourisme du Gbêkê, Siandou Fofana a demandé à ses collaborateurs d'effectuer, toujours avec rigueur et professionnalisme, leurs missions d'orientation, d'assistance et d'encadrement des opérateurs régionaux du secteur du tourisme.



Remise du plan d'urbanisme d'Abidjan : Bruno Koné exhorte les acteurs au respect des normes

A l'occasion de la remise du Plan d'urbanisme directeur horizon 2025 d'Abidjan, des chefs-lieux de régions et districts aux préfets et élus des 31 régions et deux districts de Côte d'Ivoire, le 29 mars 2019, le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a exhorté au respect dudit Plan en vue d'un cadre d'obtenir un cadre de vie meilleur.



Opportunités d'affaires : la BAD organise un séminaire demain à Abidjan

Selon un communiqué de la Banque africaine de développement (BAD) en date du 1er avril 2019, le département de la Mobilisation des Ressources et des Partenariats (FIRM) organise un séminaire d'opportunités d'affaires qui débute le 04 avril 2019 à Abidjan-Plateau.

> Société



Emploi-jeunes/230 000 postes prévus : le ministère du tourisme apporte son soutien

Dans le cadre de la mise en œuvre du projet « Sublime Côte d'Ivoire » porté par le ministère du Tourisme, le Plan social du Gouvernement (PSGouv) 2019 prévoit en son axe 4 l'insertion professionnelle et l'autonomisation de 500 000 jeunes, à travers des stages, des offres d'emplois et des financements de projets. Lors des échanges avec son collègue en charge de l'Emploi des Jeunes, Touré Mamadou, le 1er avril 2019 à Abidjan, le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a révélé que le projet « Sublime Côte d'Ivoire » prévoit la création de 230 000 emplois.



Après les affrontements intercommunautaires : Le calme est revenu dans la ville de Bin-Houyé

Le calme est revenu à Bin-Houyé, localité du département de Zouan-Hounien, 72 heures après les affrontements intercommunautaires du 31 mars 2019 qui ont fait 1 mort, plusieurs blessés et d'importants dégâts matériels. Le patron de la 2ème légion de Daloa, Fofana Brahim, et ses hommes ont réussi à maîtriser la situation.

Vu sur le Net

> Politique



Affrontement à Bin-Houyé : Mabri Toikeusse appelle les populations au calme

Après l'affrontement entre autochtones et allogènes à Bin-Houyé, le dimanche 31 mars 2019, le président du Conseil régional du Tonkpi, Albert Mabri Toikeusse, appelle les populations au calme. « J'invite les populations au calme et à la retenue, afin de préserver la paix et la cohésion dans la région du Tonkpi », a indiqué Albert Mabri Toikeusse, par ailleurs ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique. Non sans exprimer sa « compassion à l'égard des victimes » de cet événement.



Présidentielle 2020 : l'Union africaine veut une élection paisible en Côte d'Ivoire

A la suite d'une audience avec Henri Konan Bédié, président du PDCI-RDA, ce mardi 2 avril, à Abidjan-Cocody, la représentante spéciale du président de la Commission de l'Union africaine, Joséphine Charlotte Mayuma Kala, a indiqué que cette institution veut une élection sans troubles en 2020. La rencontre entre les deux personnalités a servi de cadre pour échanger sur la situation politique actuelle en Côte d'Ivoire. Cette visite s'inscrit dans le cadre de la mission de l'Ua qui entend accompagner les pays membres à travailler pour la consolidation de la paix, ainsi que la stabilité du continent. Après le président du PDCI-RDA, Charlotte Mayuma Kala entend rencontrer également les acteurs politiques et les membres de la société civile de Côte d'Ivoire.

> Economie



Développement de l'industrie textile et transformation de l'anacarde : le ministre Souleymane Diarrassouba souhaite que l'Institut Tony Blair accompagne le gouvernement

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a échangé avec l'ancien Premier ministre britannique, Tony Blair, le 2 avril 2019, dans le cadre d'un partenariat avec l'Institut Tony Blair. Au cours des échanges, le ministre en charge de l'Industrie a souhaité que l'Institut Tony Blair accompagne le gouvernement dans le développement de l'industrie textile et aide à accélérer le processus de transformation de l'anacarde. « Vous devez nous aider à réussir dans cette dynamique », a-t-il souhaité. (Source : Ministère)

> Société



Défense: de nouveaux escadrons et compagnies créés pour renforcer le maillage du territoire

Dans le cadre du maillage du territoire national de nouveaux escadrons et de nouvelles compagnies ont été créés au sein de la gendarmerie. Selon une source sécuritaire qui a révélé l'information ce mardi à KOACI, les villes d'Abengourou, San Pedro, Kong, Bouna, Toulepleu et Divo sont désormais dotées d'un escadron. Et celles de Tiassalé, Boundiali, Toubou, Sakassou, Tanda, Bouna, Issia et Danané abritent de nouvelles

compagnies de gendarmerie. Ce qui porte les escadrons de 19 à 26 à ce jour en Côte d'Ivoire. Quant aux compagnies de gendarmerie, elles passent désormais de 24 au nombre de 32.

Agence de Presse

> Economie



Propriété intellectuelle : la Côte d'Ivoire, premier déposant résidant de marques dans l'espace OAPI

Le directeur général de l'Organisation africaine de la propriété intellectuelle (OAPI), Denis Bohoussou a indiqué, lors d'une conférence de presse mardi à Abidjan, que la Côte d'Ivoire est le premier déposant résidant de marques dans l'espace OAPI pour l'année 2018 avec 613 dépôts sur 2 071.



Les relations économiques entre la Côte d'Ivoire et la Belgique augmentent de 120%

Les relations bilatérales économiques entre la Côte d'Ivoire et la Belgique ont augmenté ces dernières années de 120%, a appris APA lundi dans la capitale économique ivoirienne où séjourne une délégation d'hommes d'affaires belges. Lors des échanges avec la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire, lundi à Abidjan-Plateau, il a été révélé que les exportations de la Côte d'Ivoire vers la Belgique sont estimées à environ 387 milliards FCFA au cours de l'année 2017, quand les importations de la Côte d'Ivoire en provenance de la Belgique sont évaluées à environ 173 milliards FCFA sur la même période.

> Société



L'ARTCI salue les performances de la plateforme anti-cybercriminalité en Côte d'Ivoire

Le directeur général de l'Autorité de régulation des télécommunications et TIC et Côte d'Ivoire (ARTCI), Bilé Diéméléou, salue les « résultats encourageants » de la Plateforme de lutte contre la cybercriminalité (PLCC) enregistrés en 2018. « La plateforme de lutte contre la cybercriminalité (PLCC) affiche depuis plus de huit ans des résultats encourageants perceptibles sur le terrain dans le cadre de la lutte contre la cybercriminalité », a déclaré Bilé Diéméléou lors d'une cérémonie consacrée à la présentation des résultats de la PLCC en 2018 au siège de l'ARTCI à Abidjan-Marcory.



Le gouvernement ivoirien injecte 10,7 milliards FCFA dans l'acquisition de vaccins en 2019

Le directeur général de la Santé, Samba Mamadou, a déclaré mardi à Abidjan que « le gouvernement ivoirien a financé l'achat des vaccins à hauteur de 4,2 milliards FCFA en 2017, 10 milliards FCFA en 2018 et plus de 10,7 milliards FCFA en 2019 ». Soulignant qu'au plan budgétaire, la dotation en vaccins de 2020 est « déjà acquise ». Le directeur général de la santé s'exprimait au nom du ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique à la cérémonie d'ouverture d'un « atelier de planification de la transition accélérée de la Côte d'Ivoire à la sortie de l'éligibilité des financements GAVI d'ici 2025 ».



Une étude lancée pour renforcer le dispositif d'appui à l'autonomisation de la femme

Le ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko Ly-Ramata, a procédé mardi, au lancement de l'étude sur le renforcement du dispositif national d'appui à l'autonomisation de la femme, en vue de doter la Côte d'Ivoire d'un document d'orientation stratégique pour accompagner les actions du gouvernement. "C'est une étude d'envergure nationale qui vise à évaluer le niveau d'autonomisation de la femme dans les cinq grandes zones géographiques à savoir au nord, que, est, ouest et centre. Cet outil sera mis à la disposition des différents acteurs publics, privés, des organisations de la société civile et des partenaires techniques et financiers", a-t-elle expliqué.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.